



Aquiles zarpó desde Punta Arenas para iniciar su comisión antártica 2024-2025

Desde el muelle Capitán Guillemos, el AP 41 Aquiles zarpó para iniciar oficialmente su participación en la Comisión Antártica Institucional 2024-2025 sumándose a los despliegues ya realizados por el OPV-83 Marinero Fuentealba y el ATF-60 Lientur, que navegan en aguas antárticas reafirmando la presencia soberana de Chile en esta estratégica región.

Previo a su zarpe se realizó el embarque de diversos equipos de operadores antárticos. Miembros del Instituto Antártico

Chileno (Inach), Ejército, Fuerza Aérea, y las dotaciones de relevo para las bases navales Prat y Gobernación Marítima de Bahía Fildes, además de un equipo del Comando Conjunto Antártico que operará en Glaciar Unión. La carga incluyó un total de 30 contenedores de 20 pies, fundamentales para las operaciones científicas y logísticas en el continente blanco, en una dotación total que alcanza a las 200 personas, combinando dotación del buque y delegaciones.